
①駅前再開発により、アサヒビール跡地を野洲市が買い取り、将来を見据えた町づくりを

市民と共に考えようとされた事は、財政のゆるす限り、市民の財産として望ましいことと

思います。と共に、野洲文化ホールの存続を検討されている様に聞きますがこれとて市民

の文化交流の場として大切な施設と思います。 

経年による保守管理費の増大がとても重荷になるように聞きますが、もっと有効利用を

考える必要があると思います。 

まず第一に駐車場の問題がありますが、元々1,000 席のホールにしては駐車場が狭い

事は従来より聞いておりますのに、文化ホール前にこどもの家を建設された事はなぜなの

か、市民の多くが首をかしげます。 

子育て支援の必要性は理解しますが、あの場所にこどもの家が必要だったのかと思いま

す。 

今後、アサヒビール跡地を買収された時には、文化ホールの活用を念頭に入れた計画を

いただきたく望みます。 

過日の文化祭には、出演者出品者及び見学来場者、関係者一同、駐車場課題で二の足を

踏む結果になった事も残念でなりません。 

 

②平成 23 年 10 月 30 日(日)野洲市の文化祭の日に、文化ホールに来たお客様の駐車場

が足りずに大変多くの方々が迷惑されていました。 

私も発表会に参加させていただき、知人友人が遠方から見に来てくれましたが、駐車場

が満杯で駐車する場所に大変困り、周辺をウロウロしてもなかなか見つからず市役所の駐

車場に停めさせていただいて雨の中を歩いて来たとおっしゃいました。立派な文化ホール

を構えながら駐車のサービスができていないねと批判を受け大変恐縮し申し訳なく思いま

した。 

野洲市は福祉の充実に力を入れておられることは理解できますが、JR 駅と文化ホール

の周辺は、市民はもとより他の地域からも人が集まる市の玄関口にあたります。そうした

所に「やすこどもの家」を建てられたことは多くの方々は疑問に思っておられます。そこ

で、駐車場の駐車台数を増やしていただきたいと思います。土地の確保が難しいのであれ

ば、立体駐車場を設置するなど、文化ホールの利用者、来場者の便宜を図っていただきま

すよう早急な対策をお願いいたします。 

 

③今年も文化芸術祭が開催されました。私も一年の稽古し皆さまに見ていただくことを胸

がわくわくしていました。 

当日は荷物が多いので車で行くつもりでいました所が出演者の車は駐車できないとのこ

とでした。 

野洲こどもの家 立派な三階建てが建っていますが、そのため駐車場が少なくなった事だ

と思います。高齢者、車の社会です。もう少し考えてください。 

 

④文化芸術祭にあたり駐車場不足を感じました。 

野洲こどもの家の部分が駐車場として使えなくなったためです。 

そこで思ったのですが、アサヒビール所有地買い入れ決定前であり、開発計画を準備す

る段階で、隣接する場所に「野洲こどもの家」を建築したのは如何なものですか。開発計

画の対象地域にする必要はなかったのでしょうか。 

 

 



⑤先日、野洲文化芸術祭事業に参加し、その時野洲文化ホールを使用させていただきまし

た。以前からも、文化ホールの駐車場が少ないのが気になっていましたが、今年は野洲こ

どもの家が建てられており以前よりも駐車場が狭くなっていたので、困ってしまいました。 

今後において、野洲文化ホールの駐車場が少ないということで、利用者が減るのではな

いでしょうか。心配です。 

 

⑥先日の文化祭で野洲の文化ホールを利用させて頂きありがとうございました。殆んどの

方が車で来庁されるという事もあり、しかし文化ホールの駐車場は狭いため大変苦慮致し

ました。あれだけの立派なホールなのに駐車場があまりに小さいこと。又、これからの子

どもたちのために必要とは思いますが、「野洲こどもの家」が建設されていてびっくりしま

した。行政の方も色々大変だとは思いますが、駐車場の件については今一度よくお考えい

ただきたいものです。 

 

⑦私は○○市在住のものですが、日頃、野洲文化ホールを利用させていただきありがとう

ございます。 

10 月に催しに参加させていただき、又、拝見させていただき、素晴らしい舞台で大変

感動しております。 

しかし、残念なことに文化ホール利用者向け駐車場が昨年よりかなり縮小されているこ

とに驚きました。以前から他の市に比べると野洲文化ホールの駐車場は狭く、改善してい

ただきたいと感じておりましたが、ホールの収容人数に対し、JR の最寄にあるとはいえ、

収容台数に問題があるのではないでしょうか。今までの駐車場にこども園が建設されてお

り、必要性もわかりますが、車を利用する者においては不便を感じております。 

文化ホールの駐車場が満車で民間有料駐車場を利用しましたが、ホールまでの距離もあ

り、大変困りました。これからも、野洲市の発展とともに、野洲文化ホールを大切にして

いくためにも、早急に、駐車場スペースの確保に努めていただきたいものです。よろしく

お願いします。 

 

⑧野洲文化ホールを時々利用しています。 

遠いので自動車で行くことが多いのですが、駐車場が狭くなりました。 

野洲こどもの家が建っていました。どうしても必要だったのでしょうか。 

もう少し考えて欲しいと思うのです。 

 

⑨なぜ今まで便利な駐車場に野洲こどもの家を建築されたのでしょうか。 

ホール近くでの駐車場があり助かっておりました。狭くされたために、高齢者、車イス

の方、遠くからホールに向っておられる姿を見ていると気の毒に思います。ホール近くに

ありながら狭くされた駐車場を見てビックリと、残念でたまりません。この先の興行のコ

ンサート、イベントがある時は不便を感じる事と思います。 


